

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: Romina Cascallares

Tipo de trabajo: Monografía

Título: Embarazo en la adolescencia: factores que influyen en la decisión de continuar o interrumpir el embarazo en Uruguay.

Docente Tutor/a: Asist. Mag. Sabrina Rossi.

Docente Revisor/a: Asist. Dra. Gabriela Fernández.

Período solicitado para defensa: Diciembre de 2022.

Comentarios Generales:

1) Aspectos formales

El trabajo está presentado correctamente, cumpliendo con los requisitos formales esperados para un trabajo final de grado. Presenta una correcta sintaxis y ortografía. Las referencias bibliográficas están bien presentadas.

2) Contenido

Relevancia del tema elegido

Uruguay presenta tasas elevadas de embarazos en la adolescencia desde hace muchísimos años. Este problema viene siendo abordado desde la academia, la sociedad civil y también desde las políticas públicas con intervenciones de mayor o menor intensidad así como con diversos resultados.

La psicología universitaria junto a otros actores tiene un acumulado importante en el tema. Es un fenómeno que sigue siendo un problema y que hace a los derechos sexuales y reproductivos de los y las adolescentes, temática de gran interés también para la Psicología de la Salud.

Articulación teórica

Los conceptos centrales son trabajados de forma clara y ordenada. Cada capítulo presenta referentes teóricos que van desde autores más clásicos a más actuales incluyendo además referencias a investigaciones locales y de otros medios enriqueciendo la mirada de los fenómenos y conceptos trabajados.

Las diferentes opciones (interrupción del embarazo o continuidad de este y ejercicio de la maternidad en la adolescencia) son presentadas y desarrolladas desde las normas y realidades en Uruguay así como desde una mirada más específica de la disciplina psicológica lo cual le suma valor al trabajo logrado.

3) Proceso de Tutoría

El proceso de tutoría estuvo caracterizado por un fuerte nivel de compromiso y responsabilidad de parte de la estudiante quien estuvo siempre abierta y disponible a las sugerencias y orientaciones que se le fueron brindando. Al inicio costó un poco el salir de la experiencia que motivó la elección de la temática y poder producir otro tipo de material como es el caso de una monografía, algo que finalmente se logró de forma muy satisfactoria. La estudiante cumplió adecuadamente con los plazos acordados para las entregas y reuniones.

4) Consideraciones finales

Se trata de un muy buen trabajo que cumple con lo esperado para ser aprobado como trabajo final de grado.

**Asistente Mag. Sabrina Rossi
Instituto de Psicología de la Salud**